



# Pétanque

publié le 27/04/2015

---

Le matin tout le monde était prêt pour faire de la pétante et pour "exterminer" les autres.

Des personnes apprenaient et d'autres s'amélioraient

Nous avons fait les tirs et les pointes.

Nous avons fait des matchs jusqu'à 11h30.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**